



永生病院の介護のお仕事ニュース No. 12

ベトナム人技能実習生の挑戦



新年あけましておめでとうございます。

2022年1回目の“介護のお仕事ニュースでは、永生病院で活躍する外国人技能実習生を紹介します。

世界中に新型コロナウイルスが蔓延する前、2019年5月、ベトナムから4人の技能実習生が入国しました。

当時はあいさつ程度の日本語レベルでしたが、1か月の基本学習を経て、永生病院にやってきました。

4人はそれぞれ別の病棟に配属され、現在も仕事を通して日本語と介護技術を学んでいます。

この間、8か月で介護技能実習評価試験(初級)に

全員合格。そして今回、入国から2年半となり専門級試験を受験し、見事に全員合格を果たしました。現在は、介護福祉士の国家資格の取得にむけて、技術だけでなく、更なる日本語能力と介護知識の向上にむかってがんばっています。



入国当時(2年半前)

試験にむけての、介護技術の特別研修。日本語の声掛けなども評価の対象です。



現在では、彼女たちの後輩として更に2名のベトナム人技能実習生も受け入れています。また、特定技能制度を利用した、外国人の方も受け入れています。彼女たちの努力のほか、病棟での指導や患者様からの励ましをいただき、活躍しています。



介護の仕事を始めたいと思ったら・・・

お問い合わせ

医療法人社団永生会 永生病院

八王子市櫛田町583-15 看護部長室

TEL:042-661-4172

FAX:042-661-4134

E-mail:kango@eisei.or.jp

http://www.eisei.or.jp